



はまぐち誠 参議院議員

【CEV補助金・充電インフラ整備】【恒久的な生活減税】
について、5/27(月)決算委員会で政府に問う！

第213回
通常国会



は
ま
ぐ
ち
誠
参
議
院
議
員



- **今年度のCEV補助金**の申請状況と今後の対応は？
→経産省として消費者や自動車販売店などの関係者へ定期的に予算残額を公表するなど、きめ細かな対応をお願いしたい！
- **充電インフラ**の計画を見直した理由、及び2030年に向けて目標を達成していくためにどのような対応を講じていくのか？
→着実にインフラ整備が進むよう、対応をお願いしたい。

【齋藤経済産業大臣】の答弁は動画をご視聴ください。



齋藤
経済産業大臣

- カーボンニュートラルは、**内燃機関の脱炭素化も進めていく必要がある**。
解決策の1つである**合成燃料の商用化**は、コストが課題であり、量を増やすことが重要。
1ℓ当たりの目標価格は？また、活用の幅を広げるために政府主導で取り組むことは？
(はまぐち 誠 参議院議員)

【齋藤経済産業大臣】の答弁は動画をご視聴ください。

- 日本経済を考えると、働く皆さんの消費をしっかりと活性化させていくことが大変重要！
6月に4万円の定額減税が予定されているが、**1回限りの減税ではなく恒久的な生活減税をすべき**。「基礎控除」や「給与所得控除」を引上げ、さらに**社会保険料を軽減**することで、**手取りや可処分所得を増やし消費を後押し**することを、引き続き、強く求めていく！

